
Protokoll der Mitgliederversammlung des Schulvereins vom 28.10.2024 

 
Beginn:  19.00 Uhr 
Ende:  20.45 Uhr 
Anwesenheit: gem. Anlage 
 
Zu TOP 1: 
 
Der 2. Vorsitzende Herr Richter eröffnete die Sitzung, begrüßte die neuen Mitglieder und 
stellte die ordnungsgemäße Ladung fest.  
 
Abstimmungsergebnis: einstimmig  
 
 
Zu TOP 2: 
 
Frau Hansen erklärte sich dazu bereit, das Protokoll zu erstellen.  
 
Abstimmungsergebnis: einstimmig  
 
 
Zu TOP 3: 
 
Die anwesenden Mitglieder genehmigten das Protokoll der Sitzung vom 06.05.2024. 
 
Abstimmungsergebnis: einstimmig 
 
 
Zu TOP 4: 
   
Es wurde über die durchgeführten Aktionen/Förderungen seit der letzten 
Mitgliederversammlung berichtet und über Verbesserungsvorschläge diskutiert. 
 
- Es wurden 4 neue Spiele für die Betreuung angeschafft. 

  
- Beim Sportfest wurden erstmalig die angeschafften Mehrwegbecher benutzt, die sowohl 

bei den Schülern als auch bei den Lehrern/Betreuern sehr gut ankamen. Es wurde 
darüber gesprochen, diese bei Interesse auch zum Kauf anzubieten (ca. 1,50 €/Stück) 
(siehe auch TOP 8). 

 
- Das Einschulungsbuffet wurde vom Schulverein wieder organisiert. Es gab keine 

Änderungs- und/oder Verbesserungsvorschläge oder Anmerkungen hierzu. 
 

- Die für den World-Clean-Up-Day angeschafften Eimer, Handschuhe und Greifer waren 
ausreichend. Von der zugesagten Unterstützung durch den Schulverein in Höhe von 
500,00 Euro wurden lediglich ca. 200,00 Euro benötigt. Von dem nicht verbrauchten 
Betrag in Höhe von 300,00 Euro wird wunschgemäß eine neue Bierzeltgarnitur 
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angeschafft. Diese wird im Frühjahr 2025 besorgt. Der nicht verbrauchte Betrag verbleibt 
beim Schulverein für anderweitige Unterstützungen/Aktivitäten. 

 
- Am Erlebnistag wurde dieses Jahr abgepacktes Eis für die Kinder spendiert. Es wurde 

beschlossen, nunmehr jährlich im Wechsel für den Erlebnistag einen Eiswagen bzw. 
abgepacktes Eis zu spendieren. 

 
 
Zu TOP 5: 
 
Die Kassenwartin Frau Hansen stellte den Kassenbericht des Schuljahres 2023/2024 vor 
und erläuterte die Einnahmen (Spenden, Mitgliedsbeiträge, Postkartenaktion und 
Hotdog- und Getränkeverkauf beim Sportfest u.a.) sowie Ausgaben (Eis zum Erlebnistag, 
Zuschüsse Schlosstheater und Schulplaner, Projekt Klasse 2000, Wildbienen-Kokons, 
Schmetterlingsraupen und weiteres).  
 
Anfangsbestand: 8.092,41 Euro 
Endbestand:  8.313,43 Euro 
 
Auch die bisherigen Einnahmen für das laufende Schuljahr 2024/2024 (Einschulungsbuffet, 
Einschulungsfotos und Spende Schreibfit Schmidt) und Ausgaben (Anschaffungen World-
Clean-Up-Day, Eis zum Erlebnistag) wurden erläutert. Der aktuelle Kassenbestand trägt 
8.967,82 Euro. 
 
Derzeit gibt es 107 Mitglieder. 
 
Frau Marina Braun berichtete von der Kassenprüfung. Es gab keine Beanstandungen. Die 
ordentliche Kassenführung wurde bestätigt. Frau Braun bat um Entlastung des Vorstandes.  
 
Abstimmungsergebnis: einstimmig. 
 
Zu TOP 6: 
 
Der 1. Vorsitzende Herr Pschowski ist ausgeschieden. Zunächst wurde der 1. 
Vorsitzende gewählt. Der bisherige 2. Vorsitzende, Herr Richter, wurde vorgeschlagen.  
 
Abstimmungsergebnis: einstimmig  
 
Frau Natalie Biernath wurde als 2. Vorsitzende vorgeschlagen.  
 
Abstimmungsergebnis: einstimmig  
 
Herr Richter (1. Vorsitzende) und Frau Biernath (2. Vorsitzende) nahmen jeweils das Amt an. 
 
Zu TOP 7: 
  
Frau Sonnenschmidt bat im Namen der Schule um Unterstützung hinsichtlich der 
Anschaffung einer „Freundschaftsbank“. Sie erläuterte, wozu eine Freundschaftsbank 
gedacht ist. Der Schulverein hat eine Unterstützung in Höhe von bis zu 500,00 Euro zugesagt. 
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Die Bank soll transportabel und pflegeleicht sein, sie wird entweder mit einer Gravur 
versehen oder farbig gestaltet. Die Gestaltung würde Frau Sonnenschmidt übernehmen. 
Hinsichtlich der Anschaffung wird sich Frau Sonnenschmidt mit Herrn Reichel in Verbindung 
setzen. 
 
Abstimmungsergebnis: einstimmig  
 
 
Zu TOP 8: 
 
- Da bisher das Insektenhotel und die Stellwand/Pinnwand nicht umgesetzt werden 

konnten, kümmern sich Frau Biernath und Herr Richter um die Einholung neuer 
Angebote (z.B. Fa. Bettzieche, NABU u.a.). Frau Braun wird beim Bieneninstitut 
hinsichtlich des Insektenhotels ebenfalls um Unterstützung bitten. 
 

- Für Herrn Reichel (20-25 Euro/Boot/Camping/Wein) und die zwei Helfer (jeweils 5-10 
Euro) werden zu Weihnachten Geschenke besorgt. Welche es sein sollen, wird noch 
abgestimmt. 

 
 

- Für Herrn Pschowski wird ein Präsent in Höhe von 50,00 Euro besorgt (z.B. 
Restaurantgutschein/Kinogutschein). Auch hierüber wird noch gesondert abgestimmt. 
 

- Die Klassen und der SKG erhalten dieses Jahr zu Weihnachten wieder Geschenke in Höhe 
von bis zu je 25,00. Eine entsprechende Wunschliste wird über Frau Sonnenschmidt bis 
Mitte November zur Verfügung gestellt.  

 
 

- Ferner werden zum 06.12.2024 wieder Nikoläuse angeschafft. 
 

- Hinsichtlich des Wettbewerbs zur Mitgliedergewinnung gibt es zwei Klassen (1a und 1b) 
mit jeweils 11 Mitgliedern (neue Mitgliedschaften und Mitgliedschaften durch 
Geschwisterkinder in anderen Klassen). Da es somit keinen „Gewinner“ gibt, werden die 
Prämien für den ersten und zweiten Platz, zusammen 90,00 Euro, hälftig geteilt. Die 
Klasse 1c bekommt 10,00 Euro. 

 
 

- Die angeschafften Mehrwegbecher können zukünftig zum Kauf (z. B. beim 
Sportfest/Einschulungsbuffet) von je 1,50 Euro angeboten werden. 
 

- Da das Schulfrühstück bisher noch nicht über den Schulverein abgewickelt wurde, wird 
Frau Sonnenschmidt noch einmal Rücksprache halten. Angedacht war, dass nach Abzug 
der Ausgaben und einem festen Betrag für die Klassenkasse der überschießende Betrag 
an den Schulverein geht.  

 
 

- Frau Sonnenschmidt teilte mit, dass die Postkartenaktion aufgrund einer Beschwerde 
zukünftig nicht weiter stattfinden wird. Frau Biernath regte an nachzufragen, ob die 
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jeweils von dem Kind gemalte Karte zunächst digital den Eltern übermittelt wird und die 
Karten erst dann in Druck gegeben werden, wenn diese auch wirklich gekauft werden. 
Frau Sonnenschmidt wird diesbezüglich nachfragen. 
 

- Zukünftig soll es direkt eine E-Mail vom Schulverein an die Klassen über vom Schulverein 
organisierte Aktionen/Zuschüsse geben. Frau Sonnenschmidt erkundigt sich, ob dem 
Schulverein der E-Mail-Verteiler für alle Klassen zur Verfügung gestellt werden kann. 
Ferner soll ein Banner an allen drei Eingangsbereichen zur Schule bzw. zum Schulhof 
angebracht werden, damit sich die Eltern - z. B. durch einen QR-Code – über den 
Schulverein informieren können bzw. anhand von Fotos einen Überblick über die 
Aufgaben/Aktionen des Schulvereins erhalten. 

 
- Für die 4. Klassen sollen wieder Wildbienen-Kokons angeschafft werden. Diese 

organisiert der Schulverein. Die 1. Klassen erhalten wieder Schmetterlingslarven. Es wird 
noch geklärt, ob diese vom Schulverein oder der Schule bestellt werden. 

 
 

 
 
 
gez. Hansen       Richter 
Protokollführerin      1. Vorsitzende 
 








